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 会議顛末書 

  記 録 者 金澤 嘉瑞希 

決裁 

市 長 副 市 長 教 育 長 部 長 次  長 課 長 
課 長 補

佐 

主 査 

係 長 

グループ

員 

         

件 名 
 

令和５年度第１回龍ケ崎市青少年センター運営協議会 

年 月 日 
 

令和５年７月１２日（水）午前１０時００分～午前１１時３０分 

場 所 
 

龍ケ崎市立中央図書館 ２階鑑賞室 

出 席 委 員 

 後藤光秀委員、木村忠夫委員、本橋聡委員、杉野次男委員、阿部猛委員、 

近野英樹委員、朝日出貴子委員、小更修委員、新井悦子委員、所洋子委員、 

浅野好紀委員、中村寿子委員、福島有美委員 

欠 席 委 員 
 

岩瀬俊輔委員、藤田信男委員 

傍 聴 者 
 

なし 

出 席 者 

  部長                        中村 兼次 

 文化・生涯学習課長（青少年センター所長）      国松 美浩 

 文化・生涯学習課 学校・地域連携グループ課長補佐  大塚 江美子 

文化・生涯学習課 学校・地域連携グループ主事    金澤 嘉瑞希 

議 事 日 程 

 １ 開 会 

２ あいさつ 

３ 委員紹介 

４ 会長選出 

５ 議 事 

議案第１号 令和４年度龍ケ崎市青少年センター事業報告ついて 

議案第２号 令和５年度龍ケ崎市青少年センター事業計画（案）ついて 

６ 講 話 

７ 閉 会 

司 会 

 

 

 

 

部 長 

 

 

 

 

 （１）開 会 

委員の皆様方にはお忙しいところ、お集まりをいただきまして、ありがとう

ございます。本日、13名の委員が出席されており、定足数に達しておりますの

で、令和５年度第１回龍ケ崎市青少年センター運営協議会を開会いたします。 

 

（２）あいさつ 

本日は、令和５年度龍ケ崎市青少年センター運営協議会に、大変お忙しいと

ころご出席をいただきましてありがとうございます。委員の皆様におかれまし

ては、日頃より青少年の健全育成にご尽力を賜りまして、感謝申し上げます。 

さて、昨今の若者のインターネットやＳＮＳを取り巻く環境につきまして



2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 

 

 

 

司 会 

 

 

 

 

全 委 員 

 

司 会 

 

 

 

全 委 員 

 

司 会 

 

 

司 会 

 

 

会 長 

 

司 会 

 

議 長 

 

 

 

 

 

全 委 員 

 

議 長 

は、急激に変化がおとずれていると感じております。インターネットは安全に

使うことで、とても便利な反面、一歩間違えることで、インターネットやＳＮ

Ｓを起因とした犯罪や事件に巻き込まれるなどの問題が発生しております。    

こうした状況を踏まえ、我々大人が情報の共有化と知識の向上により、時代 

に沿った助言・行動をとることで様々な犯罪から青少年を守っていかなければ 

ならないと考えております。 

当市の青少年センターでは、「地域の子どもは地域ぐるみで育てる」という視 

点から、関係機関が互いに協力して、市全体で活動に取り組むことを方針とし 

ております。 

本日ご出席の委員の皆様方も、それぞれの立場・地区におきまして、より一 

層のご活躍を期待いたしますとともに、龍ケ崎地区の青少年の健全育成に貢献 

されますことをご祈念申し上げ、ごあいさつといたします。 

 

（３）委員紹介 

名簿に基づきお一人ずつ委員紹介、委員より一言あいさつ。その後、事務局

職員の紹介を行う。 

 

（４）会長選出 

続きまして、会長の選出につきまして、龍ケ崎市青少年センター運営協議会

条例第５条の規定により、委員の互選により会長を選出となっておりますので

皆様にお諮りしたいと思いますがいかがでしょうか。 

 

事務局一任。 

 

事務局一任とのご意見をいただきましたので、事務局としましては、会長に

は市議会議員の後藤議員にお願いしてはどうかと考えております。いかがでし

ょうか。 

 

異議なし。 

 

ありがとうございます。それでは、会長を後藤委員にお願いしたいと思いま

す。 

 

それでは、議事に入ります前に後藤会長からごあいさつを頂きたいと思いま

す。宜しくお願いします。 

 

あいさつ。 

 

今後の議事進行につきましては、後藤会長にお願いいたします。 

 

（５） 議 事 

それでは、会議次第に基づきまして進行させていただきます。議事に入りま

す前に、皆様にお諮りすることが２点ほどございます。１点目は、本日の会議

録の作成にあたりまして、私と共にご署名をいただく方を１名、ご選出いただ

きたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

会長一任。 

 

会長一任というご意見がございましたので、阿部委員にお願いしたいと思い
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全 委 員 

 

議 長 

 

 

 

全 委 員 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

 

事 務 局 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

 

全 委 員 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

 

事 務 局 

 

議 長 

 

 

阿 部 委 員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

議 長 

 

 

ますが、いかがでしょうか。 
 

異議なし。 
 

もう１点は、「審議会等の会議の公開に関する条例」によりまして、原則とし

て「すべて公開」ということになっております。市のホームページ等での議事

録の公開にあたり、各委員のお名前を記載してよろしいですか。 

 

異議なし。 
 

続きまして、会議の傍聴の件でございます。本日の会議の傍聴者はおりませ

ん。 

 

それでは議事に入ります。議案第１号 令和４年度事業報告について事務局

より説明願います。 

 

（文化・生涯学習課課長補佐 議案第１号について説明） 

 

ただいま事務局から説明があった件につきまして、何かご質問・ご意見があ

りましたら、お願いいたします。 

 

特にないようでしたら、「議案１号 令和４年度事業報告」につきまして、ご

承認いただけます方は、挙手をお願いいたします。 

 

挙手多数。 

 

ありがとうございます。賛成多数と認め、「議案１号 令和４年度事業報告」

につきましては、原案の通り承認されました。 

 

つづきまして、議案第２号 令和５年度事業計画（案）について事務局より

説明願います。 

 

（文化・生涯学習課課長補佐 議案第２号について説明） 

 

ただいま事務局から説明があった件につきまして、何かご質問・ご意見があ

りましたら、お願いいたします。 

 

巡回パトロールの件で質問です。令和４年度は、巡回の時間がＡ班15：00～

17：00、Ｂ班17：00～19：00だったのですが、令和５年度はＡ班15：00～16：

30、Ｂ班17：00～18：30と短くなったのは何か意味合いがあるのでしょうか。 

 

学校の下校時間が変わってきていますのでそれに合わせています。また、現

在巡回ルートは東コースと西コースの２つあります。これまでの実績として１

時間～１時間半で終わっていますので、目安として短くさせていただきまし

た。 

 

「議案第２号 令和５年度事業計画（案）」につきまして，ご賛同いただけま

す方は，挙手をお願いいたします。 
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全 委 員 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

司 会 

 

 

司 会 

 

 

 

 

 

講 師 

 

司 会 

 

 

後 藤 委 員 

 

 

 

 

講 師 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後 藤 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

挙手多数。 

 

ありがとうございます。賛成多数と認め、議案第２号 令和５年度事業計画

（案）につきましては、原案のとおり承認されました。 

（案）の文字を消してください。 

 

以上で議事を終了させていただきます。本日は、委員の皆様方に貴重なご意

見をいただき、ありがとうございました。今後も委員の皆様ともども、本市の

青少年健全育成に努めてまいりたいと思いますので、ご協力のほどよろしくお

願いいたします。以上で議長の方は解任させていただきます。ありがとうござ

いました。 

 

続きまして、講話に入ります。準備をいたしますので、少々お待ちくださ

い。 

 

（６） 講 話 
それでは、講話を始めさせていただきます。 

本日の講師は、茨城県警察本部 生活安全部人身安全少年課 酒井克子様で

す。ご講話いただく内容は、「青少年を取り巻く現状について 」～インターネ

ットの加害・被害について～です。酒井 様 よろしくお願いいたします。 

 

「講師講話」 
 
ありがとうございました。せっかくの機会ですので、酒井様にお聞きしたい

ことなどありましたら、お願いいたします。 

 

冒頭のグラフを見ると平成30年～令和４年の５年間で減少しているように見

えますが、この時期はちょうどコロナ禍だと思います。コロナ禍は外出制限等

の影響で少年非行が減少するのは当然だと思います。ただ、「特別法犯少年」に

ついては平成30年より増えています。この点についてはなにかございますか。 

 

外に出ないということで、インターネットに関係する非行が増加し、児童ポ

ルノで捕まった方も増えた時期でした。 

令和２年及び３年の急激な現象はおっしゃる通りコロナによるものです。ま

だ集計中で暫定値ではありますが、今年６月までの刑法犯少年の数が令和４年

６月は69人だったのが、今年の６月は110人と増えているのです。内容として

は、万引きが増えており、しかも13歳以下の子の増加が目立っています。110

人といいましても、令和２年及び３年が急激に少なくなったため多く見えます

が、令和元年の同時期と比べると少ないので、減少傾向であることは、間違い

ないと思います。 

 

ありがとうございました。最近でいいますと都内の強盗事件のようにインタ

ーネットで知り合った若者同士が結託して、犯罪にあたるケースや飲食店での

悪質な振る舞いとそれをＳＮＳに拡散させるケースも出てきていることから、

引き続き注視していきたいと思います。 

もう１点お伺いします。ＳＮＳに起因する事犯が増えているという中で、そ

れに関連して性的被害も増加傾向にあるというお話でした。つい先日、ＬＧＢ

Ｔ法が成立しました。それに伴って、他県では施設の利用時に性自認と身体的

な特徴のギャップを悪用した事件が発生しています。その点については、どの
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講 師 

 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 

 

 

 

 

司 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

ようなお考えでしょうか。 

 

 これまで、強制性交は男性が被害者になることはなかったのですが、法律

改正によって、男性も被害者になり得るように少しずつ法律も今の時代に合う

ようになってきていると思います。ＬＧＢＴについては、判断基準や見分け方

をどうやっていくのかという意見も多くありましたが、法律が制定した時点

で、警察も想定をして、どのようにしていくかと対策をしています。ただ、法

律に付け込んで犯罪が広まってしまうということは、警察としてあってはなら

ないことですので今後世間でどのように理解をされていくのかも含めて、警察

の対応も変えていかなければならないと思います。 

 

ありがとうございました。以上で講話を終了したいと思います。ここで改め

て、酒井様に大きな拍手をお願いいたします。 

 

（拍手） 

 

（７） 閉 会 

以上をもちまして令和５年度第1回龍ケ崎市青少年センター運営協議会を閉

会いたします。お疲れさまでした。 

 

 

 

【議決事項】 

議案第１号 令和４年度龍ケ崎市青少年センター事業報告ついて 

議案第２号 令和５年度龍ケ崎市青少年センター事業計画（案）ついて 

 

【会議録調製年月日】 

         令和５年７月 日 

 

【会議録調製者】  

         龍ケ崎市教育委員会事務局 文化・生涯学習課 

            学校・地域連携グループ 主事 金澤 嘉瑞希 

 

龍ケ崎市附属機関の会議の公開に関する条例第９条の規定により、この会議

録を調製させ、署名する。 

                     市 長  萩 原  勇 

 

 

情 報 公 開 公開 

 

非公開（一部非公開を含む）とす

る理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該

当） 

  

 

公開が可能となる時期（可能な

範囲で記入） 
年  月  日 
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令和５年７月 12 日に行われた会議の内容については、上記とおり相違ありま

せん。 

 

令和５年  月  日 

 

議事録署名人                 

 

 

     議事録署名人                 

 


